Partido Comunista Ecuatoriano reitera su apoyo a Cuba



La Habana, 15 oct (RHC) Diego Vintimilla, secretario político del <u>Partido Comunista Ecuatoriano</u>, afirmó que su organización apoya a Cuba, a su pueblo y gobierno, y sobre todo defiende la soberanía y el derecho a la autodeterminación.

El exasambleísta se pronunció, a nombre de su formación política, por el rechazo al bloqueo económico, financiero y comercial que mantiene por casi 60 años el gobierno de Estados Unidos contra el pueblo cubano.

A su juicio, bloqueo es el nombre bonito que se le da a un acto cruel y criminal, el cual priva al Gobierno de isla caribeña de las condiciones suficientes para poder establecer relaciones comerciales de forma legítima.

En ese sentido, condenarlo no es solo ir de la mano con el pueblo cubano, sino es estar de la mano con los derechos humanos y la causa de la humanidad, que tanto defendieron el Che y Fidel Castro y todos los compañeros que defendieron la Revolución cubana, advirtió.

(Fuente: RReloj).



Radio Habana Cuba